



第一町内会

令和4年度の町内会および自治会活動は3月で終了となります。1年間ご協力頂いた組長、代議員の皆様、お疲れ様でした。私たちが日々生活している香川の地域をより住み良い街にするためにも、引き続き町内会、自治会活動にご協力を願います。

4月からは新しい年度が始まります。新組長、代議員の皆様、どうぞよろしくお願います。

今年度の主な町内行事予定

- 自治会費の集金（4月）
- 町内防災・防犯・美化パトロール（6月、11月）
- 防災倉庫周辺の除草（8月）
- 防災訓練（9月）
- 敬老のお祝い（9月）
- 昨年までコロナ禍で中止していた自治会行事（浜降祭（7月）、

第二町内会

早いもので昨年度の決算・今年度予算の時期となりました。昨年度の第二町内会の活動行事を振り返ってみようと思います。

「ラジオ体操・竹とんぼ大会」

4月から10月まで朝6時30分より柿の木公園（堂庭公園）で行い、30から50名の方々が参加され、他町内会の参加者もおりました。ラジオ体操最終日には、竹とんぼ飛ばし大会を開催。子供も大人も楽しんだ後、さらに参加賞をもらって喜んでおりました。

竹とんぼは毎年第二町内会の白石さんが手作りして用意し、飛ばし方の指導もしております。

《災害対策の検討》

一昨年9月より第二町内会通信を全会員に配布し、今年2月で18号まで発行しました。創刊号をここに記載してみます。

ふれあいまつり（8月）、運動会（10月）等）については、コロナの感染状況を見ながら実施の有無を決めていくこととなります。

◆昨年春、東京で一人暮らしの義母のところに突然1本の電話、てつきり孫と思ひ込んでしまったとのこと。後日、詐欺電話と分かり警察に届け出て大事に至らずに済みました。今は警察から貸与を受けた迷惑電話防止装置を取り付けています。

オレオレ詐欺等の「振り込め詐欺」が多発し、昨年の茅ヶ崎警察署管内での被害額は県内ワーストになっており、一昨年と比べて2倍の3億円近くに及んでいます。電話でお金の話が出たら、まずは詐欺だと思って家族や警察に相談しましょう。（安江）

第三町内会

桜の開花とともに、令和5年度を迎え、自治会員の皆様はお元気で過ごしていることと思います。昨年度の組長の皆様方には、自治会活動にご協力をいただき、ありがとうございます。

新たに組長になられた皆様、4月から1年間どうぞよろしくお願います。

コロナウイルスは2月頃より感染者が減少し、政府ではマスクの着用について3月13日から個人の判断に委ねる方針、5月8日から感染法上の2類から5類への移行を示しています。コロナの完全な収束は見えない中、すぐに以前のような活動は望めませんが、感染対策に留意しつつ自治会活動を進めてまいります。

今年は茅ヶ崎市の四大祭りの一つ、大岡越前祭が4年ぶりに開催されると発表されています。自治会活動としても、今後はコロナ禍で中止していた事業も実施できるよう考えていきます。

町内活動は防犯、防災、環境・美化活動などを中心に事業を行います。

現在、第三町内会では月1回の防犯パトロールを町内役員、組長さん並びにボランティアの方々の協力を得て実施しています。組長さんの参加よろしくお願います。今年度も安心、安全な明るいまちづくりに努めてまいりますので、新しい組長さん並びに会員の皆様のご協力をお願いいたします。

4・5月の町内の主な行事予定

- ◎4月8日 町内防犯パトロール
- ◎5月13日 町内美化キャンペーン
- 町内防犯パトロール



町内会だより



第四町内会

かさいが怖い、避難する前にプレーカーをおとして

がラスには飛散防止フィルムをわたしの家（街）は私が守る

じしんだ！慌てずまず安全確認を

ちいきの人と付き合いを大切に

かよい慣れた道を避難路に

いちどは試してみよう、171災害ダイヤル

イヤル

ぼつし、靴、手袋はすぐ出せるところに保管しよう

うちの中、倒れそうなものには耐震マット（家具の固定）

さいがいはい、いつも予告なしにやってくる

いつも飲んでる薬は持っておこう

コロナ禍でできることを模索して出したのがこの通信です。

災害が起こらないことを願う、私の町内会だよりは最終回となります。

（上総）

〇いよいよ新しい年度がスタートです。

〇昨年度の組長さん、ありがとうございます。引き続き当町内会への協力よろしくお願いたします。

新組長さん、早速の会費の集金などで戸惑いも多いかと思いが、ご協力よろしくお願いたします。

〇当町内会では、組長説明資料の通り、防犯、防災、美化などについて組長さんの担当制を導入しています。担当の活動を通して地域への関心を高めて頂き、また、コミュニケーションを深めて頂くことで、より安全で安心できる地域にしていければと思います。

（亀井）

〇今年度は、新たに6名の方々に役員を引き受けて頂けることになりました。皆さんご快諾頂きましてありがとうございます。お陰様で多くの兼務も解消でき、22名（代議員さん以外）の体制で活動することが出来ます。現役でお仕事されている方も多い様ですがよろしくお願いたします。

〇今後も会員の皆様方の真摯な声に、耳を傾けていきたいと思っております。本年度もよろしくお願いたします。

〇「地域の安全・安心は、皆で支えましょう！それが一番コスパが良いです。」

（前原）



新型コロナウイルス5類へ

新型コロナウイルスは、5月に感染法上の位置付けが「5類」に引き下げられます。

5類に分類されると、インフルエンザと同等の感染症といったイメージを持ちますが、感染力は新型コロナウイルスの方が3倍近く強く、その差はさらに増大しています。重症度はワクチン接種などにより低下してしまいましたが、高齢者やハイリスク者が感染すると致死率はまだまだ高くなるなどインフルエンザには見られない特徴があります。

こうしたことから、新型コロナウイルスが5類になっても、インフルエンザと同じ対応ではなく、それ以上の対策が必要になります。

感染法上の分類と主な措置

現状	新型インフルエンザ等感染症	2類	5類
主な感染症	新型コロナ、新型インフルエンザ	結核、SARS	季節性インフルエンザ、風疹
外出自粛要請	○	×	×
入院勧告	○	○	×
感染者の把握方法	全数（新型コロナは9月から簡略化）	全数	定点（一部は全数）
医療費	公費負担	公費負担	一部自己負担
診療・入院先	発熱外来や指定の医療機関	指定の医療機関	一般医療機関

香川自治会・定例役員会議議題

- 1月定例役員会（1月7日）
 - 議題
 - 出席対象者 自治会長、副代表
 - 町内会長、部会長
 - ①自治会長の挨拶
 - ②会則改定について（総務）
 - ③自治会向け環境出前講座について（総務）
 - ④連絡事項ほか（総務）
 - ⑤その他（全部会、全町内会）
- 2月定例役員会（2月4日）
 - 議題
 - 出席対象者 自治会長、副代表
 - 町内会長、部会長
 - ①自治会長の挨拶
 - ②伝達員の退任・後任について（総務）
 - ③今期の決算について（総務）
 - ④連絡事項ほか（会計）
 - ⑤その他（全部会、全町内会）
- 茅ヶ崎市の犯罪について
 - ・茅ヶ崎警察署管内での人身事故発生状況について
 - ・令和5年度の安否確認訓練について 他
- 茅ヶ崎市の犯罪について
 - ・自治会館の整備について
 - ・プロジェクター・スクリーン表札・エアコンの増設
 - ・自治会館での飲食について 他